

nées. Il ajoute qu'il a visité le département, en compagnie du surintendant, et qu'il a été enchanté de la manière dont le département est conduit. Il demande le concours des membres de sa Commission pour lui rendre la tâche plus facile.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Camille Gratton, demandant d'être remboursé du salaire qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur Ratel, de l'Hôpital Général, accompagne ladite lettre.

Sur proposition de M. l'échevin Nault, appuyé par M. l'échevin Lespérance, il est

Résolu: De lui payer son salaire à condition qu'il n'exerce aucun recours en dommages contre la Cité.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Elie Magnan, demandant d'être remboursé du salaire qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur H. Campeau accompagne ladite lettre.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

3.—Soumise et lue une lettre de M. Pierre Laporte, demandant d'être remboursé du salaire qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur P. Barrette accompagne ladite lettre.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que, le 31 janvier dernier, M. Joseph Burelle a livré au département un char de foin qui n'est pas de première qualité, comme l'avait acheté M. Caumartin, pourvoyeur du département.

Résolu: De notifier M. Burelle d'enlever, d'ici à trois jours, sans autres avis, la balance du foin non consommé.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que le contrat passé entre la Cité et la Compagnie "Beaver Smelting" n'a pas encore été payé par cette dernière.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que M. le président s'informe auprès du Département en Loi de quelle manière on doit procéder dans ce cas.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a fait abattre un cheval, le 31 janvier dernier, sur l'ordre du vétérinaire du service, M. Kannon.

Déposé aux archives.

7.—Soumis et lu un rapport de M. Edmond Caumartin, pourvoyeur du département, demandant un crédit de \$7,500 pour l'achat de 30 chevaux.

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 21 février.

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, O'Connell, Lévesque, Mount, David et Gallery.

1.—Le médecin officier de santé soumet une lettre du coroner au sujet de l'enterrement, aux frais de la Ville, des corps des personnes indigentes inconnues déposés à la morgue. Il recommande de consulter les avocats de la Ville aux fins de préparer un amendement à la loi actuelle, afin que ces sujets soient mis à la disposition de l'inspecteur d'anatomie.

Résolu: De différer l'étude de cette question.

2.—*Résolu:* De demander des soumissions pour la fourniture des uniformes de la police sanitaire aux maisons suivantes: MM. Alex. Langlois, C.-E. Lamoureux, Bastien & Brunelle, W.-J. Harrington, etc.; et que le surin-

years. He stated besides, that he had visited the department, accompanied by the superintendent, and was delighted to see the manner in which the department had been managed. He asked for the assistance of the members of the Committee, so the task of managing this year might be easier to fulfill.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Camille Gratton asking that he be reimbursed his salary lost on account of illness.

A certificate from Dr. Ratel, of the General Hospital, accompanied said letter.

On motion of Ald. Nault, seconded by Ald. Lespérance, it was

Resolved: That he be paid his salary, provided he gives up any recourse for damages against the City.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Elie Magnan, asking to be paid his salary lost on account of illness.

A certificate from Dr. H. Campeau, accompanied said letter.

Resolved: That he be paid his salary for the time lost.

3.—Submitted and read a letter from Mr. Pierre Laporte asking to be refunded his salary lost on account of illness.

A certificate from Dr. P. Barrette accompanied said letter.

Resolved: That he be paid his salary for the time lost.

4.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that, on the 31st January last, Mr. Joseph Burelle had delivered to the department a car load of hay which was not of first quality as agreed. It had been purchased by Mr. Caumartin, supply officer of the department.

Resolved: That Mr. Burelle be notified to remove, within three days, without further notice, the balance of the hay which has not been consumed.

5.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that the deed passed between the City and the Beaver Smelting Co., had not yet been paid for by the latter.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the chairman should consult the Law Department as to what should be done in this case.

6.—Submitted and read a report from the superintendent informing the Committee that he had caused a horse to be slaughtered, on the 31st of January last, upon the order of the veterinary surgeon of the department, Mr. Kannon. Filed of record.

7.—Submitted and read a report from Mr. Edmond Caumartin, supply officer of the department, asking for an appropriation of \$7,500 for the purchase of 30 horses.

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly. Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 21st of February.

Present: Aldermen Dagenais, chairman, Marin, O'Connell, Lévesque, Mount, David and Gallery.

1.—The Medical Health Officer submitted a letter from the coroner concerning the burial, at the cost of the City, of the bodies of indigent unknown persons from the morgue. He recommended that the City attorneys be consulted with a view to the preparation of an amendment to the present law, so that such cases could be placed at the disposal of the inspector of anatomy.

Resolved: That the consideration of this question be deferred.

2.—*Resolved:* That tenders for the uniforms for the sanitary police be asked from the following firms: Messrs. Alex. Langlois, C. E. Lamoureux, Bastien & Brunelle, W.